
L’Aquila. Tre giuliesi coinvolti in un incidente sul lavoro, Nicola
Salvi muore sul colpo
L’Aquila. Tre giuliesi coinvolti in un incidente sul lavoro

Bazzano (L’Aquila). Nicola Salvi di Giulianova (52 anni), questo il  nome dell’operaio specializzato deceduto oggi nello
stabilimento della Forex Prefabbricati nel nucleo industriale dell’Aquila. Il secondo collega, Remo Chiodi di Giulianova (63
anni) è rimasto gravemente ferito ed è ricoverato all’Ospedale dell’Aquila. Mentre il terzo collega, di cui non sono state rese
le generalità, è rimasto fortunosamente illeso. I tre giuliesi, dipendenti della Chiodi Remo e Roberto Srl, avevano raggiunto
questa mattina L’Aquila per effettuare dei lavori all’interno della Forex Prefabbricati, quando, per motivi che l’autorità dovrà
accertare, si è staccata una trave d’acciaio precipitando sopra i tre lavoratori. Il pm di turno, la dott.ssa Roberta D’Avolio,
che conduce l’inchiesta, dovrà adesso accertare le responsabilità di questa assurda morte bianca, visto che sono coinvolte
due ditte. La salma dell’operaio giuliese, dopo l’autopsia (prevista per lunedì), sarà riconsegnata alla famiglia nella tardo
pomeriggio di lunedì. www.giulianovanews.it

GIULIANOVA – Nella sede Arpa di via Turati sono stati presentati i
nuovi bus
GIULIANOVA –  Nella  sede Arpa di  via  Turati  sono stati  presentati  i  nuovi  bus
suburbani “Citelis 12” che verranno utilizzati sulle tratte Giulianova-San Benedetto
del Tronto e Giulianova-Teramo da lunedì prossimo 5 settembre.
I  mezzi sono a bassissimo impatto ambientale, dotati di tecnologia d’avanguardia, muniti di sistema di climatizzazione
separato tra posto di guida e zona passeggeri. I bus sono lunghi dodici metri, con capacità di carico di 95 passeggeri di cui
33 seduti, 61 in piedi ed un posto carrozzella per viaggiatori disabili. I mezzi sono provvisti di biglietteria automatica a bordo.
Per l’intera regione Abruzzo sono stati acquistati complessivamente 84 nuovi bus di cui 37 destinati alla provincia di Teramo
(15 alla sede del capoluogo, 14 a Giulianova e 8 ad Atri) per una spesa complessiva di 15 milioni di euro. In tal modo è stato
svecchiato notevolmente il parco mezzi passato, come vetustà, a 9,5 anni di media. Alla presentazione hanno partecipato
Michele Valentini, Direttore Gnerale dell’Azienda, che ha sottolineato: “Con questo ammodernamento abbiamo puntato in
particolare all’erogazione di un servizio di qualità rispettando in maniera rigorosa l’aspetto ambientale che per noi è di
primaria  importanza”.  Il  componente  del  CdA  Arpa  Flaviano  Montebello  ha  detto:  “Un’operazione  portata  avanti
nell’interesse  del  territorio  come  le  altre  attività  messe  in  campo  per  Giulianova  e  mi  riferisco  in  particolare  alla
pavimentazione della Statale 16, agli interventi per il potenziamento del porto ed all’accordo di programma che porterà alla
realizzazione in via Cupa dell nuova sede dell’Arpa e di un impianto sportivo”. Gli interventi, come da scaletta, sono stati
conclusi dall’assessore regionale ai Trasporti Giandonato Morra: “Questa è stata sicuramente una scelta importante per le
città che verranno toccate dal servizio Arpa, per chi ci lavora e per l’utenza che ne benificeranno. Abbiamo mezzi davvero
all’avanguardia con scarsissimo fattore d’inquinamento rispetto al passato. Un grosso passo in avanti anche in questo
senso”. Sull’aumento del costo dei biglietti Morra ha voluto puntalizzare: “Rispetto a tante altre realtà, da noi la lievitazione
è  stata  davvero  irrisoria  e  comunque  legata  ad  un  previsto  adeguamento  Istat”.  Per  quanto  riguarda  le  fonti  del
finanziamento utilizzato per i  nuovi  investimenti  destinati  al  parco macchine,  l’assessore ha tenuto a precisare:  “Abbiamo
tagliato tanti costi legati alle consulenze esterne senza sfiorare i servizi. Solo in questo modo potevamo centrare l’obiettivo
visto che i tagli a livello centrale hanno riguardato anche il settore trasporto”.  Alla fine Giandonato Morra ha parlato anche
dei lavoratori precari in servizio all’interno dell’Arpa: “Sono situazioni che devono essere risolte per la tranquillità di tutti ed
in particolare delle famiglie dei dipendenti.  Nel corso della prossima settimana incontrerò i  sindacati e spero di poter
risolvere anche questo problema spinoso”. Da ultimo il componente dell’Esecutivo regionale ha voluto rivolgere un pensiero
agli elettori: “A dicembre del 2008 solo il 55% degli aventi diritto si è recato alle urne per il rinnovo dell’assemblea regionale.
Dobbiamo lavorare per riavvicinare alle istituzioni tante persone disamorate da varie vicende”.

Alfonso Aloisi
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Giulianova. Variazione guardie farmaceutiche Comunale e eredi
Galli
Prot. n. 201100691                                                                                 Teramo, 02 settembre 2011

Ogg.: Variazione guardie farmaceutiche.

Spett.li

Direzione Politiche della Salute – Servizio Assistenza                                                             Farmaceutica e Trasfusionale

Ufficio Pianificazione Assistenza Farmaceutica         PESCARA

A.S.L. Servizio Farmaceutico Teramo

Sindaco Comuni  di Giulianova

Farmacie interessate Loro Sedi

Si comunica che questo Ordine ha autorizzato le seguenti  variazioni:

VARIAZIONE TURNO

DATA                TURNO PRECEDENTE                               TURNO ATTUALE
11/09/2011          Farmacia Eredi Galli (Giulianova)                 Farmacia Comunale (Giulianova)

18/09/2011          Farmacia Comunale (Giulianova)                  Farmacia Eredi Galli (Giulianova)

Distinti saluti.

IL PRESIDENTE

(Dr. Silvio DI GIUSEPPE)

Giulianova. Carabinieri: arrestato per atti di libidine sulla spiaggia
Nel tardo pomeriggio di ieri 1 settembre 2011 i militari del dipendente
Nucleo Operativo e Radiomobile, agli ordini del Luogotenente Antonio Longo,
hanno arrestato in flagranza di reato con la grave accusa di atti osceni in
luogo pubblico aggravato, un pensionato 65enne di Pescara G.D.R.,
incensurato.

L’uomo, verso le ore 18.00, sulla piaggia antistante uno stabilimento
balneare del lungomare Zara, seduto su un pattino da salvataggio, in
presenza di numerosi bagnanti e di alcuni minori, non esitava ad abbassarsi
la cerniera del pantalone cominciando a masturbarsi. Immediatamente l’uomo
veniva accerchiato dai bagnanti e solo l’intervento dei militari subito
intervenuti sul posto, ha evitato il linciaggio.

L’uomo dopo le formalità di rito è stato trattenuto nella camera di
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sicurezza di questo Comando e verosimilmente nella mattinata odierna si
terrà l’udienza di convalida davanti al competente Tribunale.

Giulianova. Piano Regolatore. Domani, 2 settembre, presentazione
al Kursaal della VAS.
Piano Regolatore. Domani, 2 settembre, presentazione al Kursaal della VAS.

Si terrà domani, venerdì 2 settembre,  con inizio alle ore 10  al Kursaal di Giulianova Lido, la Giornata informativa
riguardante l’applicazione della Valutazione Ambientale Strategica (VAS) alla variante generale al PRG.

La Giornata prevede il saluto del sindaco Francesco Mastromauro, e gli interventi dell’assessore all’Urbanistica Alfonso
Vella, del dirigente della 2^ Area Roberto Olivieri nonché dell’incaricato alla redazione della VAS Anselmo Morisi.

“Abbiamo voluto questo memento importante di esposizione e di confronto – dichiara l’assessore Vella – perché una volte
concluse le attività previste nella procedura di Valutazione Ambientale Strategica (VAS), sarà possibile procedere, effettuate
le controdeduzioni destinate alla Provincia, alla presa d’atto finale della variante”.

Giulianova.  Domani  venerdi  2  settembre  2011  alle  ore  11.00,
presso la sede Arpa di Giulianova sita in via Turati, 108 saranno
presentati i nuovi bus acquistati da Arpa.
Presentazione nuovi bus

Domani venerdi 2 settembre 2011 alle ore 11.00, presso la sede Arpa di Giulianova sita in via Turati, 108 saranno
presentati i nuovi bus acquistati da Arpa.

Interverranno l’assessore regionale ai trasporti  Giandonato Morra e i  rappresentanti delle autorità locali  e dell’azienda
regionale di autolinee.

Giulianova. Si sono riuniti, presso la sede del PDL di Giulianova, i
rappresentanti del partito dei comuni facenti parte del consorzio,
per  discutere  le  problematiche  relative  alla  vicenda
CIRSU/SOGESA.
Si sono riuniti, presso la sede del PDL di Giulianova, i rappresentanti del partito dei comuni facenti parte del consorzio, per
discutere le problematiche relative alla vicenda CIRSU/SOGESA. Hanno preso parte all’incontro, coordinato dal Sen. Paolo
Tancredi, i consiglieri comunali Paolo Vasanella, Andrea Rota, Gialluca Antelli di Giulianova, Pasqualina Piccioni di Mosciano
S. Angelo, Antonio Norante di Roseto e Flaviana Pavan, Giovanni Di Sabatino, Emidio Pompizii della Lista Civica “Uniti si può”
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di Bellante. Erano presenti, inoltre, i consiglieri provinciali Diego Di Bonaventura, Flaviano Montebello e Claudio Posabella, il
Sindaco di Morro d’Oro Mario De Sanctis e l’Assessore del Comune di Roseto Fabrizio Fornaciari. Hanno partecipato anche
Gianfelice Bellini,  Sandro Zaccagnini,  Stefano Ledda, Gianni  Mastrilli,  Iole Del  Re,  Eros Di  Remigio del  coordinamento
comunale PDL di Giulianova.

I convenuti hanno preso atto dell’attività svolta, nei rispettivi consigli comunali dagli esponenti del PDL che, con senso di
responsabilità, stanno assumendo importanti decisioni per uscire dalla tragicomica situazione in cui si trovano CIRSU e
SOGESA le cui conseguenze, purtroppo, rischiano di ricadere sugli abitanti delle città consorziate.

Inoltre i  rappresentanti  del  PDL hanno convenuto unitariamente di  denunciare pubblicamente la posizione assunta da
Rifondazione Comunista del teramano che da sempre è stata allo stesso tempo colpevole e complice del PCI – PDS – DS – PD
nella sconsiderata gestione dei rifiuti nei comuni soci del CIRSU.

Con quale faccia oggi i  rappresentanti della sinistra ed ex amministratori di queste società tentano di sottrarsi a loro
responsabilità, non solo politiche, nella trasformazione, avvenuta nel corso degli anni, di CIRSU e SOGESA in autentici
carrozzoni politico – clienterali per raccogliere consensi? Tutto ciò, ricordiamolo, è avvenuto alle spalle dei cittadini che
hanno dovuto subire i disagi di un servizio scadente, con l’umiliazione di dover vedere le strade e le piazze delle loro amate
cittadine trasformate in discariche a cielo aperto, sul modello reso purtroppo famoso nel mondo dalla città di Napoli. Tutto
questo è avvenuto mentre in altre realtà, anche della nostra stessa provincia, le società di smaltimento dei rifiuti producono
utili finanziari, oltre che un efficiente servizio per tutti gli utenti.

A tal proposito, nel corso dell’incontro, i presenti hanno valutato l’opportunità di presentare un esposto alla Corte dei Conti e
alla magistratura affinché si faccia finalmente chiarezza in questa triste vicenda per i vent’anni di sconsiderata gestione di
CIRSU e SOGESA messa in atto da esponenti della sinistra con soldi pubblici provenienti dai sacrifici dei nostri concittadini.

La riunione è stata aggiornata a Lunedì 5 Settembre, alla vigilia della prossima assemblea del CIRSU. Tale decisione è stata
assunta per tenere sotto costante monitoraggio ogni  aspetto della vicenda, che ci  si  augura di  poter risolvere il  più
rapidamente possibile, ed anche per supportare politicamente gli amministratori del PDL nelle importanti decisioni che si
andranno ad assumere per il futuro della gestione dei rifiuti in provincia di Teramo.

Giulianova, lì 01/09/2011

Giulianova.  Eternit  al  parco  Cerulli.  Il  vicesindaco  Filipponi:
“Allarmismo  ed  esagerazioni.  Il  parco  è  pulito.  Ci  vivono
addirittura  gli  scoiattoli”.
Eternit al parco Cerulli.  Il  vicesindaco Filipponi: “Allarmismo ed esagerazioni. Il  parco è pulito. Ci vivono
addirittura gli scoiattoli”.

“Mi dispiace che a volte si sia inclini alle esagerazioni, trasformandosi in segugi per cercare a tutti i costi la notizia negativa”.
Il vicesindaco Gabriele Filipponi interviene dopo la notizia, riportata da un quotidiano locale, sulla presenza di eternit nel
parco Cerulli di viale Orsini nord. “Il  sopralluogo effettuato dal maresciallo Forcini della nostra polizia Municipale – dichiara
Filipponi – ha evidenziato come il parco, recentemente dotato di nuovi giochi per i bambini, sia assolutamente pulito. Il grido
d’allarme sull’eternit riguarda un frammento di 10 centimetri, e peraltro  potrebbe essere di materiale cementizio, caduto
dalla tettoia di un garage situato nella zona sud del parco, frammento subito rimosso. Scrivere che il parco è sporco e che è
pericoloso per i bambini è davvero eccessivo. Capisco che le buone notizie, come la sistemazione del nuovo parco giochi, o
la presenza di una colonia di scoiattoli, non facciano audience, ma cercare a tutti i costi la magagna – conclude il vicesindaco
– non mi sembra corretto sotto il profilo della buona informazione”.
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Giulianova.  Stop  alle  infiltrazioni.  Terminati  i  lavori  sull’Asilo
“Arcobaleno”.
Stop alle infiltrazioni. Terminati i lavori sull’Asilo “Arcobaleno”.

Ultimati  a  tempo di  record  i  lavori  sul  tetto  per  eliminare  le  infiltrazioni  in  due  stanze  dell’Asilo  nido “Arcobaleno”  nel
quartiere Annunziata. “Gli interventi – ragguaglia l’assessore alla Pubblica istruzione Nausicaa Cameli – sono stati disposti
per  rendere  salubri  due  ambienti  dell’Asilo  interessati  da  fenomeni  di  infiltrazione  d’acqua  pluvia.  Ho  chiesto  la  massima
sollecitudine  affinché  tutto  fosse  pronto  per  domani,  giorno  in  cui  si  avrà  il  rientro  dei  bambini.  La  nostra  attenzione  nei
confronti  delle  esigenze   dell’asilo  “Arcobaleno”,  vero  fiore  all’occhiello  insieme  con  l’asilo  “Le  Coccinelle”  di  zona  Orti,
rimane massima. Come è giusto che sia”, conclude l’assessore.

Giulianova. Il sindaco e il Consiglio accoglieranno il 2 settembre
15 ambasciatori accreditati presso la Santa Sede.
Il sindaco e il Consiglio accoglieranno il 2 settembre 15 ambasciatori accreditati presso la Santa Sede.

Sono quindici gli ambasciatori accreditati presso la Santa Sede che il 2 settembre  giungeranno a Giulianova, località
prescelta per il loro soggiorno, per effettuare, sino al 5 settembre, un viaggio culturale nella provincia di Teramo.

Gli  illustri  ospiti  verranno solennemente accolti  dal sindaco Francesco Mastromauro,  presenti  la Giunta, il  Consiglio
comunale, il vescovo di Teramo-Atri mons. Michele Seccia e il prefetto di Teramo Eugenio Soldà, nella sala conferenze del
Museo d’Arte dello Splendore alle ore 18:45 di venerdì 2 settembre.

“E’ un grande onore ospitare l’eccellentissimo Corpo Diplomatico accreditato presso la Santa Sede”, dice in proposito il
sindaco Mastromauro. “In città avremo ben 15 ambasciatori,  da quello della Bolivia a quello della Cina, da quello del
Giappone a  quello dell’Ucraina, ai quali saremo lieti di esporre  le nostre bellezze paesaggistiche, storiche, culturali”.

Dopo il messaggio di saluto del sindaco, lo storico e giornalista Sandro Galantini terrà un breve intervento, avvalendosi di
immagini, su arte, storia e tradizioni dell’Abruzzo e di Giulianova.
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